

Thesen Kommunal

Mehr Bänke in der Stadt Markkleeberg (für uns Senioren) und eine öffentliche Toilette in der Rathauspassage!

Keinen Parkplatz in den Kees'schen Park! Keine Bäume dafür roden, ebnen und planieren! Für den Erhalt der Natur!

Wann hört das auf – unzumutbare ständige Fahrpreiserhöhungen im MDV-Bereich? Wann installiert die LVB am Bahnhof (Bus 70) wieder einen Automaten?

Schaffen von Wohnraum für Seniorenwohngemeinschaften in Trägerschaft der Kirchen in Markkleeberg und unter Einbeziehung interessierter Bürger von Markkleeberg. Wie wär's mit Mehrgenerationenhäusern?

Wir wollen das Agra-Waldbad zurück – für unsere Kinder und Enkel!

Ein Hinweisschild Nähe S-Bahn-Haltepunkt Markkleeberg-Nord für das Deutsche Fotomuseum!

Erhalt der Feuerwehr!

Kultur sollten wir nicht kommerzialisieren. Kultur darf kein Geschäft sein.

Die Agra-Brücke soll „unsichtbar“ werden!

Unser Handeln soll sich nicht um uns selbst drehen, sondern stets das soziale Miteinander in unserer Stadt befördern!

Mehr Offenheit in der Politik!

Ich wünsche mir, dass es in Markkleeberg mehr Bäume und Sträucher gibt!

Es sollte ein Sushi-Restaurant in Markkleeberg geben und mehr Geld für das Gymnasium zur Verfügung stehen – und es sollte Einhörner geben!

Ich wünsche mir, dass es in Markkleeberg mehr Aktivitäten für Kinder, Erwachsene und Senioren gibt.

Mehr Rechte für Menschen!

Die Flüchtlingspolitik wird unübersichtlich und gesetzeswidrig ausgeführt.

Ich wünsche mir, dass in unserer Schule kein Wanderrastplatz hinkommt.

Investiert in unsere Kinder, fördert die kreativen Fähigkeiten (Musik, Literatur, Malerei...)!

Das bedingungslose Grundeinkommen würde unsere Gesellschaft positiv verändern. Kunst, Kultur und soziales Miteinander würden davon profitieren. Ich glaube an die intrinsische Motivation des einzelnen Menschen, seinen Alltag und die Umgebung positiv, kreativ und konstruktiv zu gestalten.

Einen Radweg zur Schule!

Gesicht zeigen für Toleranz und Vielfaltigkeit – gegen Rechtspopulismus!

Ein Fahrradweg auf der Zöbigker Straße bis zur Grundschule und Zebrastreifen vor dem Haupteingang!

Einbahnstraße vor der Schule!

Mehr Parkplätze vor der Schule!

Eine Einbahnstraße vor der Schule!

Eine Einbahnstraße direkt vor der Grundschule!

Häuser für arme Leute!

Allen soll es in der Schule gut gehen!

Offenheit. Transparenz.

Bekämpfung von Steuerverschwendung der öffentlichen Hand!

Jedes Kind soll ein (glückliches) Zuhause haben.

Wir brauchen einen S-Bahn-Fahrstuhl in Großstädten.

Wir wünschen uns mehr Ordnung auf dem Friedhof Gaschwitz und hinter dem Friedhof an den angrenzenden Grundstücken der Kleinen Aue!

Wir wünschen einen aufgeräumten Friedhof!!

Mehr Sauberkeit auf den Straßen!

Mehr Platz bitte!

Das Familienzentrum wird als wichtiger, wertvoller, warmherziger Ort geschätzt und von der Stadtregierung großzügig finanziell unterstützt und gefördert.

Soziale Arbeit für die Gesellschaft wird geachtet, respektiert und entsprechend wertschätzend bezahlt.

Kinder haben ihren Platz in unserer Stadt, dürfen sich bewegen, laut und lebendig sein, werden geschützt.

Kinder dürfen in den ersten Lebensjahren bei ihren Müttern bleiben.
Recht auf Selbstbetreuung für Mütter!

So eine Thesentür wünsche ich mir jedes Jahr – kann ja auch die Stadt organisieren.

Sichere Schulwege für alle Radfahrer!

Einstellung von Schullotsen!

Besserer (Personal-)Schlüssel für die Kindertagesstätte(n)!

Aufmerksamkeit und Respekt gegenüber der Natur – unser wichtigstes Erbe!

Agrabad wieder aufmachen!

Schneller einen Platz in der Kita bekommen!

1500 € Grundeinkommen statt Hartz IV und Rentendiskussion!

Wir Älteren würden uns freuen, wenn ein WC für uns gestellt würde!
(Standort Rathausgalerie)

Achtsamkeit, Toleranz und Hilfsbereitschaft – Empathie, Güte und Großzügigkeit
sind wichtige Pfeiler in unserer Gesellschaft.

Wir brauchen einen sicheren Radweg zur Grundschule Großstädteln (Zöbiger Straße
entlang) und eine Einbahnstraße direkt vor der Tür (zusätzlich zum Radweg in der Straße)!

Mehr Achterbahnen! Mehr Kinos! Mehr Instrumentenlehrer (Saxophon)!

Investiert in die Kinder, sie sind unsere Zukunft!